



AVIS A LA POPULATION

Pour des raisons personnelles, Monsieur Pierre Perroud a décidé de quitter son poste de conseiller communal.

Dans sa séance du lundi 18 janvier 2016, le Conseil communal a pris acte de cette décision.

Le Conseil communal remercie Monsieur Pierre Perroud pour son travail au sein de l'exécutif de Ménières.

D'entente avec Monsieur le Préfet, ce poste ne sera pas repourvu avant les élections communales des 26 février et 20 mars 2016.

Les quatre membres du Conseil communal se sont répartis les dicastères de Monsieur Pierre Perroud jusqu'à l'entrée en fonction de la nouvelle équipe dirigeante.

Le Conseil communal